
INDICAÇÃO Nº 725 / 2022

Senhor Presidente,

O Vereador signatário desta requer, consoante preceitos 
regimentais, seja encaminhada ao Senhor Prefeito Municipal, a seguinte indicação:

Solicitar ao setor responsável da Administração Pública o 
estudo de viabilidade acerca da mudança de “via de mão dupla” para “via de mão 
única” na rua Maria da Conceição Fernandes, bairro Santa Edwiges.

JUSTIFICATIVA

A solicitação feita pelos moradores da rua e entregue ao 
meu gabinete, visa melhorar o trânsito local. Por ser, uma via de mão dupla e passível 
de estacionamento em ambos os lados, o trânsito fica caótico em alguns momentos, 
como, por exemplo, nos horários de início e término do atendimento da creche do 
bairro.

Sala das Sessões, 12 de julho de 2022.

Miguel Júnior Tomatinho
VEREADOR

ENCAMINHE-SE

Sala das Reuniões  12 de julho de 2022
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